

Guano Apes, Die Happy und Megaherz spielen auf dem 3. Lüneburger Rockfest

LÜNEBURG :: Die Headliner haben bereits fest zugesagt: Die Guano Apes, eine Band, die sich Ende der 90er-Jahre mit Hits wie „Lords of the Boards“ in Deutschland und auch den USA einen Namen machte. Nun sind sie mit einem neuen Album zurück. Das wollen sie am Sonnabend, 15. September, auf dem Gelände des Eventparks Luhmühlen vorstellen.

Auch Die Happy und Megaherz werden bei dem Festival, das in diesem Jahr unter dem Motto „Zwischen Himmel und Heide“ steht, auftreten. Wie in den vergangenen Jahren soll das Rockfest auch Künstlern aus der Lüneburger Szene eine Plattform bieten. Bisher haben unter anderem die Schottrommler zugesagt. Außerdem haben sich Hobo Thirteen, Der Fall Böse, Sacarium und Bad Excuse angekündigt. Die Organisatoren planen von den Einkünften einen Teil an die Initiative „Hol die Ärzte nach Lüneburg“ und das Projekt „1000 Steine“ zu spenden, das seit 18 Jahren erfolgreich jugendliche Musiker mit Ausrüstung und Proberäumen unterstützt und gegen die Verlockungen von Drogen stark macht.

Einlass ist um 12 Uhr, das Festival beginnt um 13.30 Uhr. Karten kosten 47 Euro im Vorverkauf. (wei)



Die Guano Apes aus Göttingen haben sich mit ihrem vierten Album „Bel Air“ zurückgemeldet. Die Musiker um Sängerin Sandra Nasic haben 1997 ihr erstes Album „Bel Air“ im Studio des Landes Niedersachsen aufgenommen, prompt einen Hit gelandet und drei Millionen Kopien verkauft Foto: Daniel Cramer